



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Debora Mishel Trujillo Liévano

Nombre del tema: modelo de medicina actual en México

Parcial: 2

Nombre de la Materia: salud pública I I

Nombre del profesor: Cristóbal Eduardo Porras Ramos

Nombre de la Licenciatura: medicina humana

Cuatrimestre: 2

Fecha de elaboración: 25 de abril del 2023

Parte de la monografía	Función	Contenido
Introducción	Vamos a hablar de la salud en México, del sistema que se maneja y si se puede mejorar	<p>Hablaremos del modelo de medicina actual en México.</p> <p>Para saber cómo estamos, Para comprender más este tema.</p> <p>¿Qué es el modelo de medicina actual en México? El modelo de medicina actual en México se conforma por tres niveles: el primero conformado por el mayor número de establecimiento y centros de salud, incluyendo las clínicas y unidades rurales; el segundo nivel, conformado por hospitales generales y el tercer nivel que integra los grandes Institutos de salud y los hospitales de alta especialidad.</p> <p>El Modelo de Atención de Salud para el Bienestar (MAS-Bienestar) se centra en las personas y las comunidades, y hace evidente el respeto a los derechos humanos, la implementación de políticas de salud pública, así como la mejora de las condiciones de las y los trabajadores sanitarios, es lo que se quiere</p>

		<p>lograr y que ya no solo se centre en los enfermos si no para prevenir las enfermedades de diferentes formas como las pláticas, otros modelos por ejemplo el nuevo modelo</p>
Desarrollo	Modelos de medicina actual y que se necesita cambiar	<p>Se dice que el modelo actual es el que se centra en las personas y las comunidades, y hace evidente el respeto a los derechos humanos, la implementación de políticas de salud pública, así como la mejora de las condiciones de las y los trabajadores sanitarios.</p> <p>El primer nivel es el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto. Está dado, en consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación.</p> <p>Es la puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con</p>

		<p>establecimientos de baja complejidad, como consultorios, policlínicas, centros de salud, etc. Se resuelven aproximadamente 85% de los problemas prevalentes. Este nivel permite una adecuada accesibilidad a la población, pudiendo realizar una atención oportuna y eficaz.</p> <p>En clase hablamos de el primer nivel de atención y que ahora se busca Re fortalecer este para que no sea necesario pasar al segundo nivel como antes que como en primer nivel de atención no se le tomaba mucho en cuenta a las personas y nada mas era dar medicamentos dentro de la consulta y ya eso no le daba confianza al paciente, también hay casos de que por no tener dinero no ban al doctor si no hasta el momento en que ya están demasiado enfermos y ya no se pueden tratar en primer nivel de atención, o simplemente por que para ellos es mas confiable el curandero, el chaman ya sea por la religión que llevan, por</p>
--	--	---

		<p>la forma de pensar, por su cultura piensan que los curaran mas rápido o mas efectivamente cuando en realidad no es así y corren abecés mas peligro por que algunas hiervas no sirven para tratar su enfermedad o por que les puede peor esa hierva y aumentar la enfermedad o por dejar pasar mas la enfermedad y empeoran ahora lo que se busca es crear esa confianza con los médicos y que empiecen a llagar más pacientes y detectar tempranamente las enfermedades como el cáncer y no solo eso si no hacer campañas para varias enfermedades y cuidados tempranos para la prevención de estas y no tener que llegar a enfermedades mas graves y con mas complicaciones se busca también que el doctor tenga un trato mas humanitario y menos automatizado como a estado pasando al largo de los años anteriores en donde nada mas se debería entregar la receta y no más cosas acabo.</p>
--	--	--

<p>Conclusiones</p>	<p>En conclusión, el modelo de medicina en México le faltan cosas</p>	<p>En conclusión, el modelo que se está ejerciendo actualmente le faltan algunas cosas como que no todo sea a treves de las consultas dadas por los médicos, sino que también nos involucremos en intentar bajar las cifras de enfermos con platicas, campañas y en llegar a más comunidades para que todos puedan tener atención medica de calidad ya que el modelo actual no llega a todos y es difícil para algunos pagar las consultas, medicamentos y operaciones ya que son caros y por eso prefieren no ir al hospital entonces eso se debe de reforzar en el modelo por que aun que lo contemplan si no se hace no va a avanzar la medicina y llegara un punto en donde quedara estancada y se podrá considerar que estaremos mal en el sector de la salud y eso afectaría la salud en esto tendrán que poner de su parte médicos, enfermeros y los demás trabajadores de la salud y</p>
---------------------	---	--

		esto pueda funcionar muy bien
Referencias de obras consultadas	Internet	Abajo

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5669707&fecha=25/10/2022

https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/651873/Informe_Desafios_APS_ENERO_2021_final.pdf